

La megafonía de San Juan se mejorará para el pregón

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2014(e)ko ekaina(r)en 07-(e)an 09:12etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

oticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 7 de Junio de 2014.

La megafonía de San Juan se mejorará para el pregón

-

- J.O. | IRUN.

7 junio 201400:05

Desde el año pasado y respondiendo a una demanda ciudadana secundada por asociaciones irunesas, la lectura del pregón de fiestas se realiza desde el balcón del Ayuntamiento, en un acto abierto a todo el mundo. En 2013 fue Julen Aginagalde, que ese año consiguió con la selección de balonmano el campeonato del mundo, el responsable de dirigirse a toda la ciudadanía. El próximo 23 de junio, será Diego San José, co-guionista de 'Ocho apellidos vascos', quien tomará el relevo como pregonero de los sanmarciales. Será a las 21.45, minutos antes de que el alcalde prenda la tradicional hoguera de San Juan. Belén Sierra explicó que «estamos trabajando para reforzar la megafonía» de la plaza San Juan, teniendo en cuenta que «el año pasado hubo algunos pequeños problemas y no se llegó a escuchar bien en algunas partes». La delegada señaló que «San Juan es una plaza abierta, lo que no ayuda a que la acústica esté muy centralizada. Pero vamos a hacer un esfuerzo para que el discurso pueda llegar con más nitidez» a todo el público que se reúna frente al Ayuntamiento.